



AMERICA/COSTA RICA - Alerta por los casos de dengue entre niños menores de 4 años: en lo que va de año ya se han contagiado 1500

San José (Agencia Fides) – En 2013, en el Hospital Pediátrico Nacional, se ha duplicado el número de casos de dengue. El virus ha infectado a 1.500 niños menores de 4 años de edad. Desde que la fiebre hemorrágica ha reaparecido en el país en 1993, todos los años se contagian cada vez más niños, adolescentes y jóvenes. Lo ha declarado la responsable del control Sanitario del Ministerio de Salud de Costa Rica, que ha añadido además, que es necesario prestar más atención a la franja de población más joven para poder ofrecer una asistencia mejor. El 9 de noviembre pasado, el Ministerio registró 46.779 pacientes, se trata del mayor número de infecciones registradas desde 2005. La mayoría de las infecciones se produjeron en las regiones costeras a menos de 1.100 metros sobre el nivel del mar. La Región Chorotega ha registrado un aumento en el número de casos presentados, sobre todo en los cantones de Abangares, La Cruz y Liberia. (AP) (19/11/2013 Agencia Fides)